



## **KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA**

Jl. Latuharhary No. 4B, Menteng, Jakarta Pusat 10310, Telp.: +62-021-3925230, Fax.: +62-021-3925227 Website: www.komnasham.go.id

---

### **KETERANGAN PERS**

**Nomor: 57/HM.00/IX/2023**

### **Tindak Lanjut Penanganan Peristiwa Penculikan, Penganiayaan, dan Pembunuhan Sdr. Imam Masykur**

Atas tindak lanjut penanganan peristiwa penculikan, penganiayaan dan pembunuhan Sdr. Imam Masykur, Komnas HAM bekerja sama dengan LPSK telah melakukan permintaan keterangan kepada Penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya pada 25 September 2023 dan Pomdam Jayakarta 27 September 2023 berkaitan dengan proses penyelidikan dan penyidikan terhadap kasus tersebut..

Berdasarkan kegiatan tersebut, Komnas HAM perlu menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Komnas HAM RI dan LPSK mengapresiasi Penyidik Pomdam Jaya dan Polda Metro Jaya terkait proses penyelidikan dan penyidikan yang sejauh ini telah dilakukan secara profesional, transparan dan akuntabel (*on the track*). Hal tersebut penting untuk memastikan akses keadilan terhadap keluarga korban.
2. Terkait informasi bahwa para pelaku telah melakukan perbuatan tersebut sebanyak  $\pm 14$  kali (berdasarkan informasi Pomdam Jaya) maka Komnas HAM menghimbau kepada para korban lainnya dapat melaporkan aksi penculikan, pemerasan dan penganiayaan yang mereka alami kepada penegak hukum (Polda Metro Jaya maupun Pomdam Jaya) atau dapat melaporkan hal tersebut melalui Komnas HAM maupun LPSK. Komnas HAM bersama LPSK akan mengupayakan pemberian perlindungan kepada para korban jika dibutuhkan. Hal ini penting untuk mengungkap lebih jauh tindakan kejahatan yang dilakukan oleh para tersangka dan atau oleh terduga kelompok pelaku lainnya.
3. Komnas HAM meminta kepada para pelaku/tersangka untuk bersikap kooperatif kepada Penyidik agar kasus tersebut dapat terungkap secara terang benderang, termasuk terkait potensi adanya terduga pelaku lainnya.
4. Komnas HAM bersama LPSK akan terus memantau proses penanganan perkara tersebut hingga tuntas dan memastikan para korban/keluarga korban mendapatkan pemenuhan hak untuk memperoleh keadilan serta upaya pemulihan dalam bentuk lainnya.

Jakarta, 27 September 2023

**KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA RI**

**Uli Parulian Sihombing**

Komisioner Pemantauan dan Penyelidikan